

VIATORIA-GASTEIZ / Las bibliotecas presentan una ocupación sólo del 30% a pocos días de los exámenes

Vitoria oferta un total de 1.630 plazas para el estudio. Desde la apertura del Aulario de la UPV los estudiantes admiten que se han reducido las colas para coger sitio.

Elena Arteagoitia. Vitoria.

A falta de sólo una semana para que den comienzo en la universidad los exámenes de septiembre las bibliotecas de la capital alavesa presentan un aspecto más bien desértico. De las 1.630 plazas que hay habilitadas para el estudio en la ciudad tan sólo un tercio están siendo ocupadas por aquéllos a quienes les haya quedado alguna asignatura pendiente.

Lejos quedan las largas colas que se formaban a las puertas de las aulas de estudio para tratar de dar con un sitio. "Si se abría a las 9.00 horas, para las 9.30 horas no quedaba ningún hueco", recuerda el bibliotecario de la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa, en el parque de la Florida. Sus 290 asientos, que quedan a disposición de los estudiantes, se han visto aliviados con la apertura de la biblioteca de la UPV, ubicada en el Aulario, y que han aumentado en más de mil el número de plazas que Vitoria disponía para el estudio.

Es por ello que desde hace varios años las distintas instalaciones de la ciudad están menos saturadas, sobre todo en verano, y en concreto en este último. "Hay menos gente que nunca en las bibliotecas, no sé si porque la gente ha aprobado todo o porque con el mal tiempo apetece menos salir de casa, pero es así", asegura Lorena, estudiante de segundo curso de Psicología. Desde que comenzó la carrera ella opta por el Aulario porque, según dice, "hay más espacio y menos gente", aunque tiene una pega, "que en agosto sólo abre por la mañana".

El resto de las bibliotecas municipales, las de la Florida, Aldabe y El Pilar, por su parte, ya han retomado su horario habitual.